

Résolution n°3

Pour bricoler, je me débrouille !

Même pour les plus dégourdies en bricolage, il reste des domaines pour lesquels on a besoin de formation. Ça tombe bien, des cours et des ateliers existent un peu partout pour acquérir de nouvelles techniques, le tout dans la convivialité.



Il existe des cours partout en France de plus ou moins grosses envergures. Ce sont des professionnels du bricolage qui se mettent à votre service pour dispenser leurs techniques et leurs astuces déco. Du professionnel que l'on rémunère en chèque emploi service, à la grande surface où certains cours sont même gratuits, il existe aujourd'hui de plus en plus d'ateliers qui mettent à disposition du matériel pour des sessions en groupe, dans une ambiance chaleureuse.